

QUILLOTA EN LA NOTICIA

CONSTITUYEN COMITÉ EJECUTIVO DE EDUCACIÓN

Con el objetivo de construir una visión común para mejorar la educación en Quillota, se constituyó el Comité Ejecutivo de Educación, que coordinará la futura Mesa Comunal. La iniciativa, impulsada por la Comisión de Educación del Concejo Municipal y respaldada por el alcalde Luis Mella, incluye a jardines infantiles, escuelas de lenguaje y colegios de todos los tipos de dependencia. Basado en un diagnóstico participativo, el plan abordará temas como salud mental, convivencia escolar y seguridad. La implementación formal comenzará en 2026 tras un año de planificación estratégica.

FUNDACIÓN AMPLIARÁ APOYO A PERSONAS CON CÁNCER

La Fundación "Prevención Cáncer de Mamas y Más", liderada por Néida Cataldo, anunció la ampliación de su apoyo a pacientes con cáncer de próstata, útero y otras patologías. En una reunión con representantes del municipio, solicitaron un espacio físico para ofrecer orientación clínica, apoyo psicossocial y actividades como seminarios y acompañamiento en el duelo tras el diagnóstico.

COMUNA ESTRENA SU PRIMERA LICENCIA DE CONDUCIR DIGITAL

Desde el 1 de agosto, la Dirección de Tránsito de Quillota comenzó a entregar la nueva Licencia de Conducir Digital, iniciativa impulsada por el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones y Conaset. Este documento será dual: incluirá una versión física con diseño celeste y código QR y otra digital accesible desde el celular mediante una app oficial con Clave Única. La licencia se otorgará al renovar o sacar el documento por primera vez, por lo que las actuales seguirán siendo válidas hasta su vencimiento. Descargar la aplicación no otorga por sí sola la nueva licencia.

DELEGACIÓN ACONCAGUA INICIA TRABAJO TERRITORIAL EN BOCO

La Delegación Aconcagua realizó la primera reunión de coordinación territorial junto a directores municipales de Seguridad, Tránsito, Dideco, Obras, Medio Ambiente y la Delegación de Boco. La instancia abordó temas como el proyecto de alcantarillado, tránsito, seguridad vial, gestión de residuos y planificación del aniversario local. Como acuerdo central, se definió realizar una media jornada mensual de trabajo en terreno para avanzar en soluciones concretas que mejoren la calidad de vida de los vecinos del sector.

INAUGURAN MEJORAMIENTO DEL SSR LOS ALMENDROS

Con una inversión superior a los \$2.000 millones, se inauguraron las obras de mejoramiento del Servicio Sanitario Rural (SSR) Los Almendros, beneficiando a más de 1.300 personas en Quillota. El proyecto, ejecutado entre septiembre de 2023 y abril de 2025, asegura el acceso a agua potable de calidad para las familias del sector. La ceremonia contó con autoridades regionales, locales y representantes de organizaciones vecinales y sanitarias, destacando el trabajo conjunto para garantizar el derecho al agua en zonas rurales.

EMBAJADORA DE MÉXICO VISITÓ ESCUELA HOMÓNIMA

Con muestras de afecto y una presentación musical, la comunidad de la Escuela República de México recibió a la embajadora de México en Chile. Acompañada por autoridades locales, la diplomática recorrió el establecimiento y conoció el mural que simboliza la historia compartida entre ambos países. Durante la visita, la embajadora entregó una donación de libros de autores mexicanos para la biblioteca escolar, reafirmando el compromiso del Programa Escuelas México, que beneficia a 11 recintos en Chile con recursos y apoyo cultural.

MEJORAN ESPACIOS DE ATENCIÓN EN LA CÁRCEL

El Centro de Detención Preventiva (CDP) de Quillota estrenó nuevas instalaciones para la revisión de encomiendas y registro de visitas, con el objetivo de reforzar la seguridad y mejorar las condiciones laborales del personal. Entre los cambios destaca la reubicación de la Oficina de Informaciones, Reclamos y Sugerencias (OIRS), ahora situada en el ingreso del recinto, lo que permite verificar los datos desde el primer contacto y prevenir suplantaciones. La renovación incluyó máquinas de rayos X, accesos adaptados y señaléticas inclusivas. En esta unidad se procesan cerca de 50 encomiendas diarias y, los jueves, se reciben hasta 100 visitas.